
Pièces 3 Pièces

Superficie 97 m²

Référence 2442

Prix 1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  Golfe  Juan,  superbe  appartement  de  97m²  avec  une  vue  mer

panoramique époustouflante depuis sa terrasse. Situé dans résidence luxueuse et

sécurisée,  nichée  dans  un  cadre  naturel  magnifique  avec  un  parc  de  4  hectares,

piscine, tennis et accès direct à la mer.Cet appartement lumineux et luxueux offre

un spacieux double séjour avec salle à manger et une cuisine américaine haut de

gamme, espace ouvrant sur une terrasse pour profitez d'une vue imprenables sur

la  mer  et  le  Cap  d'Antibes.Egalement  à  l'arrière,  deux  chambres  confortables,

chacune avec sa salle de douche privative et de ...

Sole Agent Golfe Juan. Stunning 97m² apartment with breathtaking panoramic sea

views  from  the  terrace.The  luxurious  and  secure  residence  within  a  beautiful

4-hectare  park  with  pool,  tennis  courts,  and  direct  access  to  the  sea.This  bright

apartment  features  a  spacious  double  living  room  with  a  dining  area  and  a

high-quality American kitchen, as well as two comfortable bedrooms with their own

bathrooms  and  ample  storage  space.All  rooms  have  access  to  a  terrace  or

balcony.Enjoy the stunning views of the sea and The Cap d'Antibes.Parking space

and cellar are included.Information on the geological ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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